

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Melamar pekerjaan adalah hal yang sangat penting bagi para pencari kerja (*jobseeker*), dengan melamar berbagai lowongan yang ada diharapkan salah satu dari lamaran tersebut diterima, sehingga dengan mendapatkan pekerjaan yang layak akan menurunkan tingkat pengangguran dan meningkatkan taraf hidup masyarakat.

Jika mendapatkan pekerjaan adalah hal yang sangat penting bagi para pencari kerja, maka mendapatkan seorang karyawan yang handal dan sesuai dengan kriteria perusahaan adalah salah satu hal yang sangat penting bagi setiap instansi perusahaan. Seingkali lamaran yang disampaikan ke perusahaan kurang begitu lengkap data-data mengenai para kandidat yang bersangkutan serta jika suatu waktu berkas lamaran para kandidat yang sebelumnya sudah dipilih dan kemudian hanya tinggal menghubungi dan ternyata alamat ataupun nomor telepon yang dicantumkan tidak sesuai dan terjadi kesulitan untuk menghubungi kandidat tersebut atau terjadi kehilangan berkas-berkas lamaran akibat terjadinya penumpukan surat lamaran atau faktor lain yang dapat menyebabkan hal tersebut sehingga membuat kesempatan seseorang

kandidat yang berpotensi menjadi hilang dan itu sangat merugikan tidak hanya bagi para pencari kerja tetapi juga bagi perusahaan yang saat itu sedang membutuhkan tenaga yang diharapkan perusahaan untuk suatu posisi tertentu.

Dari gambaran kejadian di atas serta didukung kemajuan teknologi yang sangat pesat seperti adanya teknologi internet, dimana dengan adanya teknologi internet maka setiap orang dimanapun mereka berada dapat mengetahui informasi teraktual saat ini juga ataupun melakukan transaksi melalui internet yang akan sampai pada saat itu juga tanpa menunggu waktu yang lama, maka dengan memanfaatkan teknologi seperti internet pembuatan “Aplikasi Biro Kerja Online” ini dapat mengurangi kurang lengkapnya atau kesalahan data yang diinputkan oleh para pencari kerja serta bagi perusahaan dapat memposting lowongan yang sedang dibutuhkan dengan cepat dan dapat menghemat biaya dan dapat memantau data-data pelamar setiap saat dengan sekali klik.

1.2 Tujuan

Tujuan dari pembuatan Aplikasi Biro Kerja Online ini adalah untuk mempermudah proses pelamaran kerja pada suatu perusahaan di pihak para pencari kerja dan memudahkan untuk menyebarkan informasi seputar lowongan kerja yang disediakan perusahaan kepada pencari kerja, selain itu memberikan informasi yang lengkap beserta data terbaru dari setiap pelamar yang terdaftar.

1.3 Batasan Masalah

Karena luasnya permasalahan yang dibahas dalam pembuatan aplikasi ini maka batasan masalah yang dibahas yaitu :

1. Pendaftaran pelamar baru tidak membatasi umur ataupun dalam posisi telah bekerja.
2. Aplikasi ini membantu pelamar melamar lowongan yang tersedia dan tidak menangani proses seleksi sampai diterimanya pelamar.
3. Lowongan yang sudah diposting oleh perusahaan tidak dapat diubah kembali.
4. Pelamar tidak dapat melamar lowongan dua kali untuk lowongan yang sudah pernah dilamar.